

Herr Behrensmeier, von der verantwortlichen Wirtschaftsförderungsgesellschaft, berichtet über die Aktivitäten hinsichtlich des Tourismus in den letzten drei Monaten in Radevormwald. Durch den lang anhaltenden Schneefall besuchten bei idealen Bedingungen fast zweitausend Langläufer die Loipe in Önkfeld.

Zudem führt Herr Behrensmeier aus, in Kooperation mit der Naturarena Bergisches Land an mehreren Messen teilgenommen zu haben. Bei diesen Messen war ein großes Interesse auch von Kurzurlaubern an Radevormwald zu verzeichnen. Nicht nur aus diesem Grund ist zukünftig geplant, Souvenirs von Radevormwald zu vertreiben.

Des Weiteren stellt Herr Behrensmeier die geplanten Veranstaltungen im Jahr 2011 vor. Ende des letzten Jahres hat es dazu erstmals ein Planungsgespräch gegeben, um möglichst die Veranstaltungen zu koordinieren und so Mehrfachveranstaltungen an einem Wochenende zu vermeiden. Ein Veranstaltungskalender ist über den Internetauftritt der WFG unter www.wfg-radevormwald.de abrufbar und wird ständig aktualisiert.

Ebenso wird eine neue Imagebroschüre vorgestellt, die die vielfältigen Facetten Stadt Radevormwald darstellt. Das neue Layout mit der Farbtongebung dient zukünftig als einheitliche Grundlage für alle weiteren städtischen Informationsschriften.